

Les parties ont fait observer que l'Accord canado-américain de libre-échange et le Marché unique européen soutiendront et favoriseront la croissance des deux économies et feront du Canada et de la Communauté européenne des partenaires commerciaux et d'investissement encore plus dynamiques.

Le Canada et la Communauté européenne considèrent essentiel que leurs secteurs privés respectif profitent pleinement de ces développements. C'est pourquoi ils s'appliquent à libéraliser davantage les échanges par l'entremise des Négociations commerciales multilatérales (NCM) de l'Uruguay Round. Les ministres du Canada et le vice-président de la CE ont réaffirmé leur ferme engagement envers le succès des NCM, et ils ont souligné l'importance de ce processus pour l'avenir des relations commerciales entre le Canada et la Communauté européenne.

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874